

## **Plastic Odyssey Memerangi Sampah Plastik di Sultra**



**Plastic Odyssey, merupakan inisiatif global yang didedikasikan untuk memerangi polusi plastik. Hadir di Sultra untuk mengatasi masalah yang mendesak mengenai sampah plastik yang berada di lautan. Dengan sebuah misi yaitu mengubah sampah plastik menjadi sumber daya yang bisa mempunyai nilai. Plastic Odyssey bertujuan untuk memberdayakan para komunitas lokal dengan solusi dan inovasi teknologi yang berkelanjutan.**

Kendari, merupakan kota kepulauan yang dinamis, dan saat ini menghadapi tantangan yang signifikan dengan polusi plastik, yang mana ini mempengaruhi pantai-pantai yang masih asli dan kaya akan kehidupan biota lautnya. Menyadari kebutuhan yang mendesak untuk segera bertindak, Plastic Odyssey siap untuk berkolaborasi dengan pemerintah daerah, organisasi, dan masyarakat setempat dan bersama-sama mengatasi krisis lingkungan ini.

### **PELATIHAN KOMUNITAS DAN LOKAKARYA**

Plastic Odyssey akan mengadakan lokakarya bersama, memberikan edukasi serta melibatkan komunitas lokal untuk mengelola sampah plastik. Sesi ini akan memberikan pelatihan terbaik untuk daur ulang, pengurangan sampah, dan mengubah sampah plastik menjadi bahan yang dapat digunakan kembali.

### **SOLUSI DAUR ULANG YANG INOVATIF**

Tim Plastic Odyssey akan mendemonstrasikan teknologi daur ulang yang bisa mengubah sampah plastik menjadi produk yang bermanfaat. Solusi ini juga dirancang agar bisa menghemat biaya dan bisa memberikan manfaat jangka panjang untuk perekonomian dan juga lingkungan setempat.

### **KETERLIBATAN PARA PEMANGKU KEPENTINGAN**

Pertemuan dengan pejabat pemerintah daerah, kelompok pemerhati lingkungan, dan pemimpin bisnis akan diadakan untuk membahas strategi pengelolaan sampah yang berkelanjutan dan rekomendasi kebijakan yang potensial. Plastic Odyssey bertujuan untuk mendorong pendekatan kolaboratif untuk memastikan dampak yang berkelanjutan.

## KESADARAN PUBLIK DAN PENDIDIKAN

Melalui program sekolah dan kunjungan siswa, Plastic Odyssey akan terlibat dengan kaum muda dan komunitas yang lebih luas untuk mempromosikan pengelolaan lingkungan dan praktik pembuangan sampah yang bertanggung jawab.

## KEMITRAAN PENGELOLAAN SAMPAH PERKOTAAN

Plastic Odyssey akan mendukung Kendari untuk menjadi model pengelolaan sampah perkotaan dengan mempromosikan kesadaran dan memfasilitasi kampanye yang berfokus pada pelestarian ekosistem laut dan daerah pesisir. Kolaborasi dengan Naturevolution mendorong lintas sektor yang bertujuan untuk membangun program percontohan untuk praktik lingkungan yang berkelanjutan di Sultra.



«Kami sangat senang dapat membawa Plastic Odyssey ke Ambon dan bekerja sama dengan masyarakat untuk mengatasi masalah sampah plastik» kata **Alexandre Dechelotte**, Pendiri Plastic Odyssey. «Dan tujuan kami adalah untuk menginspirasi dan membekali penduduk masyarakat lokal dengan alat dan pengetahuan yang mereka butuhkan untuk menciptakan masa depan yang lebih bersih dan berkelanjutan.»

### Mélanie Lepenant, VSI, Naturevolution - Kendari

«Naturevolution Indonesia dan tim dari kapal Prancis, Plastic Odyssey, akan bergabung di Kendari untuk melakukan aksi bersama selama 5 hari, dengan tujuan yang sama untuk melestarikan lingkungan dan meningkatkan cara penanganan sampah plastik di Sultra.»

Persinggahan ini juga akan menjadi kesempatan bagi tim Plastic Odyssey untuk mengunjungi bank sampah yang didirikan oleh Naturevolution Indonesia bekerja sama dengan kota Kendari, serta infrastruktur daur ulang yang saat ini sudah ada, dan untuk mendiskusikan proyek-proyek masa depan untuk kota tersebut. Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk bertukar pengalaman dan membuka perspektif baru untuk pengelolaan sampah plastik yang lebih baik di Sultra.

## TENTANG PLASTIC ODYSSEY

Plastic Odyssey merupakan organisasi perintis yang didedikasikan untuk mengurangi polusi plastik di seluruh dunia. Dengan menggabungkan inovasi, edukasi, dan keterlibatan masyarakat. Plastic Odyssey juga berupaya menciptakan solusi berkelanjutan untuk krisis sampah plastik. Organisasi ini berkeliling dunia, berkolaborasi dengan komunitas lokal untuk menerapkan praktik pengelolaan sampah yang efektif dan mempromosikan pelestarian lingkungan.

## KONTAK

### Kemitraan pers dan media

Laporan foto, konten video, atau permintaan wawancara harus dialamatkan ke [press@plasticodyssey.org](mailto:press@plasticodyssey.org)

### Kemitraan

Untuk pertanyaan seputar kemitraan, silakan kirim surat kepada kami di [partnerships@plasticodyssey.org](mailto:partnerships@plasticodyssey.org)

#### Our Partners

Main



Field



Officials



Solidarity

